
INTERROGAZIONE 
 

SULLA POSSIBILITÀ DI PROPORRE SPAZI ADIBITI  A PERCORSI VITA O SPORT ALL’APERTO  SU 
TERRITORIO DI MONTECENERI 

 
 
Egregio Signor Sindaco, 
Gentile Signora Municipale, Egregi Signori Municipali 
 
Ai sensi di quanto concesso dalla LOC e dal Regolamento Comunale, mi permetto di sottoporre la 
seguente interrogazione riguardante la possibilità di dotare quanto prima Monteceneri di un area 
adibita a percorsi vita o sport all’aperto. 
 
In Svizzera e nel Canton Ticino esistono diversi “percorsi vita” i quali hanno lo scopo di promuovere 
l’attività sportiva all’aperto e incrementare il benessere di chi lo pratica. Alcune fondazioni in 
Svizzera mettono a disposizione gratuitamente materiale segnaletico e cartellonistica a Comuni e 
associazioni sportive che desiderano sviluppare questi percorsi sul loro territorio. In questo modo 
anche i costi dell’investimento si ridurrebbero significativamente. Il principio alla base di questi 
percorsi segnalati all’aperto è molto semplice: promuovere lo sport popolare all’interno del bosco 
offrendo la possibilità ad ognuno di  allenarsi al proprio ritmo, nei giorni e nei momenti più adatti 
alle singole esigenze. Il percorso è normalmente composto da una quindicina di stazioni, realizzate 
con elementi naturali, come tronchi d’albero, che offrono la possibilità di muoversi ed allenarsi 
sfruttando principalmente il peso del proprio corpo. 
 
A questo proposito ci permettiamo di chiedere al Municipio quanto segue: 
 

- Il Municipio ha valutato la possibilità di riproporre dei percorsivita (presenti in passato) o di 
sviluppare iniziative simili con lo scopo di promuovere lo sport all’aperto?  

- Il Municipio ha già avuto modo di prendere contatto con delle fondazioni attive nel ramo per 
discutere eventuali collaborazioni alfine di sviluppare e/o ripristinare vecchi percorsi vita 
dismessi? 

- Il Municipio ritiene che su territorio comunale vi siano delle aree idonee su cui poter 
realizzare un nuovo percorso vita? 

- Il Municipio ha intenzione di considerare la possibilità di sviluppare un simile progetto nel 
prossimo futuro? 

 
Ringraziando per le risposte porgiamo i nostri migliori saluti 
 
Con massima stima per il gruppo PLR 
 
 
 
 
Chiara Filippini     
 
 
 
 


